



**MAJOR-GENERAL S.P. NOONAN,
CMM, MSC, CD DEPUTY
COMMANDER CANADIAN JOINT
OPERATIONS COMMAND**

**MAJOR-GÉNÉRAL S.P. NOONAN, CMM, CSM, CD
COMMANDANT ADJOINT COMMANDEMENT DES
OPERATIONS INTERARMEES DU CANADA**

MGen Noonan enrolled in the Canadian Forces in 1978 and graduated with a Bachelor of Engineering degree in Fuels and Materials (minor in hockey) in 1982 from Royal Military College in Kingston.

As a line officer, MGen Noonan commanded the airborne engineer troop and squadron in 2 CER, was second-in-command of 77 Armoured Engineer Squadron with 32 Armoured Engineer Regiment in British Army on the Rhine, commanded 41 Field Squadron in 4 Combat Engineer Regiment (during which he deployed to the Former Republic of Yugoslavia as part of Operation HARMONY Rotation 0), commanded 1 Combat Engineer Regiment in Edmonton 1999-2001, commanded Task Force Afghanistan Rotation 0 Aug 05-Mar 06 leading the Canadian effort in theatre for operations ARCHER, ATHENA and ARGUS (where he was awarded the Meritorious Service Cross and the US Bronze Star Medal), the CF Experimentation Centre Jul 08-Jul 09 and the Information Management Operations Division Jul 09-Jun 12.

His staff officer postings include four years as A/Divisional Engineer, G3 Engineer and G3 Plans (Exercises) with 1 Canadian Division Headquarters in Kingston, one year as part of the J3 Engineer staff in Ottawa, three years with the CLS staff where he was involved in Army Transformation, and he acted as the J3 for Canadian Expeditionary Force Command from Jul 06-Jan 08. He is a graduate of Canadian Forces Land Command and Staff College (1991), the Canadian Forces

Enrôlé dans les Forces canadiennes en 1978, le Mgén Noonan a obtenu, en 1982, un baccalauréat en génie des combustibles et des matériaux (spécialisation mineure en hockey) du Collège militaire royal du Canada à Kingston.

En tant qu'officier hiérarchique, le Mgén Noonan a occupé les postes de commandant de troupe et d'escadron de génie aéroporté au sein du 2e Régiment du génie de combat (RGC), de commandant adjoint d'un escadron blindé de génie du 32 Armoured Engineer Regiment de l'Armée britannique du Rhin, de commandant du 41e Escadron de campagne du 4 RGC (lors du déploiement de celui-ci en ex-Yougoslavie dans le cadre de la Rotation 0 de l'Opération Harmony), puis de commandant du 1 RGC, à Edmonton, de 1999 à 2001. D'août 2005 à mars 2006, il a commandé la Rotation 0 de la Force opérationnelle en Afghanistan, puis il a dirigé la collaboration du Canada sur le théâtre dans le cadre des opérations Archer, Athena et Argus (où il a été décoré de la Croix du service méritoire et de la médaille d'étoile de Bronze des États-Unis), en plus d'avoir assumé la direction du Centre d'expérimentation des Forces canadiennes, de juillet 2008 à juillet 2009, ainsi que de la Division des opérations (Gestion de l'information), de juillet 2009 à juin 2012.

Dans le cadre d'affectations en tant qu'officier d'état-major, il a passé quatre ans à Kingston, où il a exercé les fonctions d'ingénieur divisionnaire par intérim, de G3 Génie et de G3 Plans(Ex) au Quartier général de la 1re Division du Canada, après quoi il a passé un an à Ottawa au sein de l'état-major du J3 Génie, suivi de trois ans comme membre de l'état-major du CEMAT, où il a pris part aux travaux de transformation de l'Armée de terre. De juillet 2006 à janvier 2008 il a exercé par intérim les fonctions de J3 au Commandement de la Force expéditionnaire du Canada. Le Mgén Noonan est diplômé du Collège de commandement et d'état-major de la Force terrestre canadienne (1991), du Cours de commandement et d'état-major des Forces

Command and Staff Course (1999) and the National Security Studies Programme (2008), and the US Capstone Program (2009).

canadiennes (1999) et du Cours des études de sécurité nationale (2008), et du Capstone Program des Etats-Unis (2009).

MGen Noonan was promoted to his current rank in 2012 and is currently Deputy Commander within the newly formed Canadian Joint Operations Command having transitioned to this position through the Command of Canadian Operational Support Command.

Le Mgén Noonan a accédé à son grade actuel en 2012; il est actuellement commandant adjoint du nouveau commandement des opérations Interarmées Du Canada ayant passés à ce poste par le commandement du soutien opérationnel canadien.